



Neue Bank aufgestellt

MAZ 11.11.2020

Eigentlich sollte die Aufstellung der neuen Bank am Brotbackhaus in Sperenberg festlich gefeiert werden. Corona sorgte dafür, dass sie in aller Stille auf- und bereitgestellt wurde. Der Förderverein der Heimatstube Sperenberg hatte die Bank bei der Lokalen Aktionsgruppe Fläming-Skate beantragt, legte noch

einen Eigenanteil hinzu und auch der Ortsbeirat unterstützte den Förderverein. Jetzt steht die Bank und wartet darauf, dass sie nach der Corona-Pandemie von den Brotbäckern in Sperenberg und Touristen, die den Ort besuchen, genutzt werden kann.

FOTO: PRIVAT